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2022-23RI 会長：ジェニファーE.ジョーンズ ガバナー：村田貴紀  会長：岡田則之/幹事：坂田幸彦  例会日：木曜日

午後 12:00 開会会場：ホテルガーデンパレス熊谷  編集・発行：クラブ会報委員会  委員長：宮内和広   

第２１回（第２６８３回） ２０２３年 １月第２例会 １月１９日（木） 

[  行田昔話 「忍の行田の昔話語り部の会」  ] 

●点鐘 / 岡田則之 会長 

●ロータリーソング/四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 岡田則之 会長 

●幹事報告 / 坂田幸彦 幹事 

●１月誕生祝い 

●Rの友読み処紹介 / 藤間副委員長 

●委員会報告 / 武笠 みらい創造委員会・委員長 

●卓話 / 「忍の行田の語り部の会」の皆さま 

●謝辞 / 岡田則之 会長 

●出席状況・ニコニコ報告 / 松本委員長 

●点鐘 岡田則之 会長 

 

 司会進行：斎藤 浩二会員 

 

 〇点 鐘  岡田会長 

   会長の時間 / 岡田会長   

皆様こんにちは。また、久々の昼の例会なので年が明けてから初めてお

会いするメンバー様もいらっしゃるかとおもいますので あらためて 新年

あけましておめでとうございます。また、本日は行田むかし話の皆様には

大変お世話になります。よろしくお願いいたします。 

1 月 10 日の三クラブ賀詞交歓会より 2022-23 年度の後半の事業が始ま

りました。後半もみなさまのご協力をお願いします。 

後半の事業は前半以上に皆様の「感性」がより磨かれる企画が山盛りで

す。是非とも、日程調整をしていただきご出席してくださることをお願い致

します。2 月の IM はアパホテルの社長様の講演会が 11 日に行われま

す。アパホテルの社長様はメディアで見る限りでは素晴らしい感性の持ち

主のようです。お名前は もとやふみこ 1947 年 7 月 8 日生まれ ７５歳 福井県福井市出身 出身校は法政大学人間環境学

部・早稲田大学大学院経営研究科 

お茶の水女子大学に進学すること、学校教員になることを夢見ていたが、父親が鉛中毒で倒れたため、福井県立藤島高等学

校卒業後は福井信用金庫に就職。北陸に拠点を置く金融機関の労働組合の会合にて小松信用金庫（現在のはくさん信用金

庫）に勤務していた元谷外志雄と知り合い 1970 年に結婚。1971 年、夫・外志雄が起業した信金開発株式会社（現アパ株式会

社）の取締役を経て 1994 年、アパホテル株式会社取締役社長に就任した。講演やホテルオリジナルグッズを自社ホテルで販

売するなど、自社の広告塔として活動。「私が社長です」のキャッチコピー、派手な帽子とミニスカートレディーススーツの“正装”

風の姿、メディアへの大量露出で有名社長となる。社長業の傍ら、長年の夢であった大学進学を決意。2001 年法政大学人間

環境学部入学、2005 年卒業。法政大学在学中、秘書にノートを取らせる事が問題となり、同席しないよう指導を受けた。また、

ホテルの優待券を配布する事もあった。早稲田大学大学院公共経営研究科に入学、2006 年 3 月に公共経営修士（専門職）を

取得、同年博士課程に進学した。その後、本人は博士課程を修了したと述べたが、博士論文を提出し、博士号を取得した記録

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%81%8A%E8%8C%B6%E3%81%AE%E6%B0%B4%E5%A5%B3%E5%AD%90%E5%A4%A7%E5%AD%A6
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%A6%8F%E4%BA%95%E7%9C%8C%E7%AB%8B%E8%97%A4%E5%B3%B6%E9%AB%98%E7%AD%89%E5%AD%A6%E6%A0%A1
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%A6%8F%E4%BA%95%E7%9C%8C%E7%AB%8B%E8%97%A4%E5%B3%B6%E9%AB%98%E7%AD%89%E5%AD%A6%E6%A0%A1
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E7%A6%8F%E4%BA%95%E4%BF%A1%E7%94%A8%E9%87%91%E5%BA%AB
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%8A%B4%E5%83%8D%E7%B5%84%E5%90%88
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%81%AF%E3%81%8F%E3%81%95%E3%82%93%E4%BF%A1%E7%94%A8%E9%87%91%E5%BA%AB
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%81%AF%E3%81%8F%E3%81%95%E3%82%93%E4%BF%A1%E7%94%A8%E9%87%91%E5%BA%AB
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%85%83%E8%B0%B7%E5%A4%96%E5%BF%97%E9%9B%84
https://ja.wikipedia.org/wiki/1971%E5%B9%B4
https://ja.wikipedia.org/wiki/1994%E5%B9%B4
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%82%AD%E3%83%A3%E3%83%83%E3%83%81%E3%82%B3%E3%83%94%E3%83%BC
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%B8%BD%E5%AD%90
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%9F%E3%83%8B%E3%82%B9%E3%82%AB%E3%83%BC%E3%83%88
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E3%83%AC%E3%83%87%E3%82%A3%E3%83%BC%E3%82%B9%E3%82%B9%E3%83%BC%E3%83%84
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%B3%95%E6%94%BF%E5%A4%A7%E5%AD%A6
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%97%A9%E7%A8%B2%E7%94%B0%E5%A4%A7%E5%AD%A6
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A4%A7%E5%AD%A6%E9%99%A2
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%85%AC%E5%85%B1%E7%B5%8C%E5%96%B6%E7%A0%94%E7%A9%B6%E7%A7%91
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%85%AC%E5%85%B1%E7%B5%8C%E5%96%B6%E4%BF%AE%E5%A3%AB%EF%BC%88%E5%B0%82%E9%96%80%E8%81%B7%EF%BC%89
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は存在せず実際には単位取得満期退学である 2016 年 3 月に歌手として自らが作詞し歌った「能登の夜叉」で CD デビューを

果たすなど、面白い発想をお持ちの方です。是非とも、IM に参加していただき講話を聴いていただければと思います。3 月例

会ですが、続ビジネス委員会企画によります「新しい農産物流通への挑戦」しマザーズに上場した起業家をお招きし,食品ロス

やこれからの農業についてお話をして頂く予定です。さらに、まだ企画段階ですが美術館鑑賞例会プラス必ず感動するレスト

ランでの食事会を予定しております。正に、感性を磨くために企画している例会になると思います。3 月 30 日ですのでよていを

組んでいただければ幸いです。4 月は大人の社会科見学 Part2 を企画しています。こちらも続ビジネス委員会の企画により今

回は東京以外で近郊の話題の事業を行っている企業を探して見学したいと考えています。デジタル委員会企画による例会も

大変面白そうな企画で進行中であると聞いていますのでお楽しみにしていてください。そして、５月は親睦旅行です。すでに、

事前情報にてお知らせしたように訪問地は北海道です。具体的には、函館、札幌ですが中味は親睦委員会にて煮詰めていま

す。第一次募集では参加表明をしている方は 25、6 名ですが、企画内容が決定次第皆様にお知らせしますので日程調整をよ

ろしくお願いいたします。また、ロータリアンとしての常識を学ぶ例会も企画しています。職業奉仕委員会では「SDGs」・「ハラス

メント」についての卓話を,続防災委員会では「耐震」についての卓話を会員卓話として開催します。そして、今話題の「デジタル

田園構想」についても勉強する予定です。2022-23 年度下期も本年度の年度計画にもありますように「新たな時代のロータリア

ンのために～感性を磨き、未来を創造しよう」のテーマ達成のために楽しく、ためになる事業を展開してまいります。 

  幹事報告 / 坂田幹事 

 

１）１月２６日のフラメンコ鑑賞例会の集合は午後３時で行田バスターミナル集合です 

 

２）２月２日の例会は昼の例会で場所は富士見です。 

 

 

  ≪１月２６日 移動例会≫ 

     フラメンコ鑑賞 会場 

       スペイン料理 『エル ヴィエント』 （前橋市） 

     

 

 

１月誕生祝い 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      １月誕生祝い/園部良一会員、藤間利一会員、新井健一会員              園部会員 代表挨拶 

           福島伸悦会員、稲垣功一会員 

                『おめでとうございます！』 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%8D%98%E4%BD%8D%E5%8F%96%E5%BE%97%E6%BA%80%E6%9C%9F%E9%80%80%E5%AD%A6
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「ロータリーの友」読みどころ紹介 

『ロータリーの友』 １月号 読みどころ 

横書き P３～ 「ロータリー友の会」創刊７０周年 

          ◇創刊から 70周年を迎えて 

                                      横書き P11～ －私のプライド、その仕事－ 

                                                ◇盛島美智子様 東松山むさし RC（歯科医師）       

                                                ◇磯野典正様  勝浦 RC（建設業） 

                                                ◇関谷昌人様  京都 RC（建築家） 

                                      横書き P２２～ 第 51回 ロータリー研究会 

                                      横書き P２６～ 「END POLIO NOW」 

                                      横書き P３０～ バックナンバーでたどる『友』７０年 １９９０年～ 

         Rの友 藤間利一副委員長               縦書き P４～  人間と AIが共生する職業の近未来のかたち 

                                                ◇日本経済新聞社コメンテーター・村山恵一様 

                                          縦書き P９～  この人を訪ねて 

                                                ◇坂口茂樹様 （株）昭和書体 （宮之城 RC） 

       卓話 

 

    忍の行田の昔話語り部の会     

行田に纏わる昔話  題目『権八物言い地蔵』 『唐糸たもと石』 『縁切橋と泪橋』 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    語り部：佐藤泰司さん               語り部：鈴木幸江さん                語り部：奥山紘子さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       琴：平井ユリ枝 会長 

 『貴重な体験 有難うございました。』 
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出席・ニコニコ報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席・ニコニコ 松本委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                              

                                                  

〇岡田会長/ 「忍の行田の昔話語り部の会」の皆さま、本日

は有り難う御座いました。 

〇坂田幹事/「忍の行田の昔話語り部の会」の皆さま、本日

は有り難う御座いました。 

〇坂本研一会員/語り部の会の皆さま、本日は有り難う御座

いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      ≪本日の司会進行≫ 

        斎藤 浩二会員 

出席状況報告 

正会員数 ５８ 名 

参加者   ２９ 名 

出席率  ５０．０％ 

ニコニコ報告 

５，０００円 


